

Saint-Nicolas

5ème primaire.

Nous sommes le vendredi 4 décembre le jour où **Saint-Nicolas** vient à l'école et pour la première fois avec un compagnon tout gris : sonâne. Nous, les cinquième années avons fêté cette belle matinée avec nos filleuls. Quand nous sommes arrivés, on nous a demandé de déposer nos cartables et d'aller chercher nos filleuls. Après cela, nos petits protégés et nous avons été nous mettre derrière des lignes qui délimitaient une allée, c'est là que Saint-Nicolas est passé et quelques-un ont même pu caresser sonâne !

Nous avons passé quelques bons moments avec nos filleuls, à chanter et à raconter des histoires de Noël et Saint-Nicolas.

Puis l'heure des cadeaux est arrivée...

Nous sommes allés dans la salle de gymnastique et au bout de la salle se tenait, dans ses magnifiques habits rouges le patron⁽¹⁾ des enfants (selon certaines légendes, il en aurait même sauvé plusieurs).

Nous nous sommes disposés en un (plus ou moins) cercle. Nos petits protégés sont passés les premiers devant lui et nous suivîmes. Après avoir un peu chanté pour notre bon Saint, il nous a donné nos cadeaux. La sonnerie de la récréation retentit. La récréation passa, nous quittâmes nos filleuls pour retourner dans nos classes respectives. Après avoir un petit peu travaillé nous avons regardé un film, ce qui nous prit le reste de la journée.

Cette nuit-là, je pense que chaque enfant s'est endormi avec les bons souvenirs de la journée en tête.

(1) Saint dont on part le nom ; saint à qui une église est dédiée ; saint protecteur.